
保護者の皆様 には、 日頃よ

り本校の教育活動にご理解 と

ご支援を賜 り、厚 くお礼 申し

上げます。

先般のPTA定 例総会 にお
いて新 しい役員が就任 されま

した。会長の兼松博之様 をは

じめ新役員の方々を中心に、

本校の発展のためにお力添え
をいただきますようお願い申し上げます。
岐阜県高等学校 PTA連 合会や、岐阜地区、さら

には全国のPTA連 合会においても、最近、話題 と
なっているのが、携帯・スマホ問題です。
本校では、授業中の携帯・スマホの使用を禁止 し

ています。授業中に携帯・スマホを使っている場合は、
授業に参加 していると認めることはできません。

授業以外でも、ネット上の トラブルが社会問題 と
なっています。中毒性があり、それにばか り時間を
使って貴重な青春を無駄に過ごしてしまうことや個
人情報の流出などが、大きく取 り上げられています。
さらに、LINE,Twitter,Facebookに 代表 され
るSNS上 の トラブルが年々増加 してお り、県教育
委員会でもネットパ トロールを強化 しています。

同じSNSで も、LINEは 閉ざされた空間のた
め人間関係の トラブルがよく発生します。仲間に入
れてもらえないとか、悪口を言われたとか、すぐに
反応 しなかったとかです。転載による情報流出も多
く見られるようです。
Twitterや FaceboOkは 、基本的にオープンな空

間で書き込みが、一瞬にして世界中に発信 され、シェ
アされていきます。ですから、一度発信 した情報を

平成 26年 4月 25日 (金 )、
「平成 26年度PTA

定例総会並びに部活動後援会総会」を本校体育館に
て開催 しました。平成 24年度から始めました部活
動発表では、弓道部の演武 (巻藁試射 )、 ソフ トテ

た。PTA会長は昨年に引き続き兼松博之会長が務
められ、新役員の承認及び紹介が行われました。そ
の後、新会長から旧役員の方々に感謝の意を込めて
感謝状と花束の贈呈がありました。

総会終了後は、校務分掌長・学年主任等の紹介、
進路指導部長・生徒指導部長による本校の現状と指
導方針についての説明があり、学年懇談会や学級懇

消すことは、ほとんど不可能 といっていいでしょう。
コンビニや飲食店のアルバイ トの青年が不適切な画
像を掲載 し、多額の賠償金を請求された り、大学生
がテーマパークでの不適切な画像を掲載 し、問題 と
なったニュースは記憶に新 しいと思います。

最近では、多くの企業が採用試験の際にネット上
で志望者を検索し、過去の発言等をチェックして不

合格 となる者もでています。生徒たちは、軽い気持
ちで利用 していますが、就職や結婚 といつた人生の

重要な場面で大きな影響を持つものだと知ってほし
いと思つています。

学校でも、情報モラル教育には力を入れてお りま

すが、ご家庭でも携帯・スマホの使用に関して話 し

あい、ルール作 りをお願いしたいと思います。
さて、私にとって羽島高校は初任校で、32年ぶ り

に故郷へ帰つてきたような懐かしさでいっぱいです。
羽島市唯一の高等学校 として、進学から就職まで

幅広い進路を希望する生徒に対応できるよう、特別
進学クラスや少人数クラスなどクラス編成を工夫
し、商業科 目設置、工業高校 との交流、土曜学習を
実施するなど、生徒一人一人のニーズに合わせた学
校運営をめざしています。 9o周年記念事業では集中
して学習に取り組めるように教室にエアコンを設置し
ていただきました。

近年、部活動も盛んになってきてお り、県大会に
進む部も増えてきています。昨年度は吹奏楽部が日
本管楽合奏コンテス ト全国大会で優秀賞を勝ち取 り
ました。ボランティアには、特に力を入れてお り、
Sク ラブや生徒会、MSリ ーダーズを中心に地元の

行事に参加 しています。生徒の活躍をホームページ
にアップしてお りますので、是非ご覧ください。

談会が開かれました。今年度も、
活動にご理解 とご協力、および P
をよろしくお願いします。

羽島高校 PTAの
TA行事への参加
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